

Artikel vom 23.07.2021

Städtebauförderung unterstützt Wachstum und nachhaltige Erneuerung



„Aus dem Bayerischen Städtebauförderungsprogramm fließen erneut 30.000 Euro in den Landkreis Dachau. Die Gemeinde Petershausen erhält diese Summe für Maßnahmen in der Ortsmitte. Dies hat mir heute Bayerns Bauministerin Kerstin Schreyer mitgeteilt“, erklärte der Dachauer Landtagsabgeordnete Bernhard Seidenath heute in Dachau.

Insgesamt stehen in den drei Bund-Länder-Städtebauförderungsprogrammen „Lebendige Zentren“, „Sozialer Zusammenhalt“ und „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“ rund 200 Millionen Euro für 486 Städte und Gemeinden zur Verfügung. Diese 30.000 Euro stammen nun aus dem Teil „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“.

„Im Rahmen der Städtebauförderung unterstützt der Freistaat Bayern die Kommunen bei der Erstellung von Konzepten und Umsetzung von Maßnahmen zur Anpassung, Stärkung und Revitalisierung ihrer Zentren“, erläuterte Seidenath.